



Facebook parece haber lanzado de forma silenciosa una herramienta que permite a los usuarios eliminar su información de contacto, como números de teléfono y direcciones de correo electrónico, cargada por otras personas.

[Business Insider](#) informó la semana pasada sobre la existencia de dicha [herramienta](#), que se encuentra dentro de una página del Centro de Ayuda sobre «Amigos». Se ofrece como una forma para que los «*no usuarios ejerzan sus derechos en virtud de las leyes aplicables*».

Una búsqueda en Internet Archive a través de Wayback Machine [muestra](#) que la opción ha estado disponible desde al menos el 29 de mayo de 2022.

Cuando los usuarios sincronizan las listas de contactos en sus dispositivos con Facebook (o cualquier otro servicio), cabe mencionar la violación de la privacidad, que se deriva del hecho de que esos contactos no dieron su consentimiento explícito para la carga.

*«Alguien puede haber subido su libreta de direcciones a Facebook, Messenger o Instagram con su información de contacto. Puede pedirnos que confirmemos si tenemos su número de teléfono o dirección de correo electrónico»*, dijo Facebook en la página.

Si la información está presente en Facebook o Instagram, se puede solicitar que se elimine de la base de datos de su libreta de direcciones, aunque Meta dice que necesita una copia del número de teléfono o la dirección de correo electrónico para agregarla a una lista de bloqueo que mantiene la empresa para poder evitar que se vuelva a cargar.

En otras palabras, es posible que Facebook aún termine teniendo la información de contacto de aquellos que buscan eliminarlos de la plataforma en primer lugar, aunque en una forma distinta.

Aunque la utilidad está dirigida principalmente a los no usuarios, permite que cualquier usuario evite que esta información se comparta desde las listas de contactos de sus amigos



Herramienta oculta de Facebook permite a los usuarios eliminar sus datos compartidos por terceros

de la misma forma que la funcionalidad de deslistado de [TrueCaller](#).

Como dice Business Insider, el desarrollo es otra instancia en la que una empresa reconoce que recopiló datos que no deberían haberse recopilado y transfiere la responsabilidad a los usuarios para que los eliminen.